



## 新年度のスタートにあたって

学校長 小西 俊光

職員室前の花壇の小松菜が黄色い鮮やかな花を咲かせる中、新年度がスタートしました。

4月6日には新たに60名の新一年生を迎え、無事入学式を行うことができました。新一年生1名に対して1名の保護者の参加という中での入学式でしたが、これから始まる学校生活に期待をふくらませ、うきうきした表情の新一年生の姿を見ることができ、令和2年度も、星の子の健やかな成長のために頑張りたいという気持ちになりました。

いよいよ新年度が始まるというところで、新型コロナウイルスの感染者が急激に増え、6日の入学式、7日の着任式・始業式以降4月8日から20日まで横浜市立学校は一斉臨時休業となりました。当初、4月8日より午前授業で学校再開という方向で準備し、星の子の元気な姿を楽しみにしておりましたので、たいへん残念に思いました。しかし、今、大切なことは新型コロナウイルスの感染が広がらないようにすることです。まずは、自分自身が感染しないようにすることが大切です。そのために、『換気の悪い密閉空間』『人が大勢集まる密集場所』『近距離での会話や大声を出す場所』を避けること、「手洗い・うがいをしっかりすること」「マスクをすること」などを守っていきましょう。そして、人に感染させないようにすることも大切です。そのためにも、咳エチケットを守ることや、具合が悪いときは無理をして学校や職場に行かないことです。そうしたことを粘り強く取り組んでいくことが新型コロナウイルスの感染拡大を防ぐことになるのだと思います。「うつらない、うつさない、広げない」ための行動を、大人も子どもも心がけていきたいものです。

さて、こうした状況の中では、これまで実施してきました学校行事も例年のように行うことが難しいと考え、5月30日に実施する予定の「星の子運動会」と、7月14日から二泊三日で実施する予定の「6年修学旅行」の日程を次のように変更して実施したいと思います。何卒ご理解ご協力のほど宜しくお願いいたします。

### 日程を変更した主な行事(4月7日現在)

|        |                 |   |                   |
|--------|-----------------|---|-------------------|
| 星の子運動会 | 5月30日(土)        | → | 11月7日(土)          |
| 6年修学旅行 | 7月14日(火)~16日(木) | → | 9月30日(水)~10月2日(金) |

4月21日以降の学校再開につきましては、改めて横浜市教育委員会より指示が出る予定です。学校からのお知らせは、今後、学校配信メールや本校のホームページ等を通して保護者の皆様にお伝えしていきます。また、保護者の皆様には、臨時休業中の子どもたちの健康管理を宜しくお願いいたします。星川小学校の教職員一同も学校再開に向けてしっかり準備をし、子どもたちを迎えたいと思っております。